
令和３年１２月県議会定例会質問（代表）要旨 （１２月９日）

１－１

自 由 民 主 党 ４４番 西 山 尚 利

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 今後の感染拡大に備え、新型コロナウイルス感染症の医 知 事 地 域 医 療 課

療提供体制をどのように強化していくのか、知事の考えを

尋ねたい。

２ 県は、自宅療養者の生活支援について、市町村とどのよ 保健福祉部長 〃

うに連携していくのか尋ねたい。

３ 県は、ワクチン・検査パッケージ制度の活用促進のた 〃 〃

め、検査体制の整備にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

二 復興・創生について

１ 県は、国際教育研究拠点の実現に向け、どのように取り 企画調整部長 福島イノベーシ

組んでいくのか尋ねたい。 ョン・コースト

構想推進課

２ 浜通り地域における医薬品関連産業の育成・集積にどの 商工労働部長 医療関連産業集

ように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。 積推進室

三 令和４年度当初予算編成について 知 事 財 政 課

知事は、令和４年度当初予算をどのような考えの下に編成

していくのか尋ねたい。

四 過疎・中山間地域の振興について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、過疎・中山間地域の振興にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 環境施策の推進について 生活環境部長 生活環境総務課

県は、環境施策の推進にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

六 ＪＲ只見線の利活用について 〃 只見線再開準備

室

県は、ＪＲ只見線の利活用促進にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

七 原油価格高騰対策について 知 事 商 工 総 務 課

知事は、原油価格高騰の現状をどのように認識し、事業者

等への支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 風力発電関連産業の育成・集積について 商工労働部長 次世代産業課

県は、風力発電関連産業の育成・集積にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

九 ハイテクプラザについて 〃 産 業 振 興 課

県は、ハイテクプラザの機能強化に向け、どのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

十 観光産業の回復について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、観光産業の回復に向け、どのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

十一 県産品の振興について

１ 県は、県産品の輸出拡大にどのように取り組んでいく 〃 県産品振興戦略

のか尋ねたい。 課



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、県産日本酒の消費拡大にどのように取り組んで 観光交流局長 県産品振興戦略

いくのか尋ねたい。 課

十二 農業の振興について

１ 知事は、県オリジナル品種等の優良種苗の安定供給に 知 事 農 業 振 興 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、スマート農業をどのように推進していくのか尋 農林水産部長 〃

ねたい。

３ 県は、令和３年産米の価格の下落を受け、稲作農家の 〃 水 田 畑 作 課

支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、養鶏場における鳥インフルエンザの防疫対策に 〃 畜 産 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十三 土木行政について

１ 県は、国の国土強靱化５か年加速化対策を活用し、災 土 木 部 長 土 木 企 画 課

害に強い県土づくりにどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

２ 県は、大雪時において道路交通を確保するため、除雪 〃 道 路 管 理 課

体制の強化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、下水道等の汚水処理の広域化・共同化にどのよ 〃 下 水 道 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十四 教育行政について

１ 県教育委員会は、第７次県総合教育計画に掲げる学び 教 育 長 教 育 庁

の変革をどのように進めていくのか尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県教育委員会は、公立小中学校の児童生徒の算数・数 教 育 長 教 育 庁

学の学力向上にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

十五 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 県警察における女性警察官の採用と登用の拡大の取組

について尋ねたい。

２ 県警察における駅等の犯罪防止対策について尋ねた

い。


